

前号でお知らせした「絵本の中のお菓子」を作る会。今年度へ絵本の里を創ろう会」の企画としての開催が決定しました。第1弾は6月23日(日)で、絵本『バムとケロのちようび』に出てくる山盛りのドーナツを作ります。親子で楽しんで頂ける会です。

「楽しんでもらう」ということを考えると、アイデアは尽きないです。〈絵本の里を創ろう会〉の経験豊かな皆さんの知恵と、若手の皆さんの発想力、それぞれが持つ剣淵町への思いに刺激を受けていきます。様々なアイデアを一つずつ形にしていきます。今後の企画が自分でも楽しみです。

高村匠子隊員活動報告

剣淵町 Facebook や絵本の里づくりに関する活動を行っています。



ワカサギの卵のふ化作業を体験しました。卵を網や石に定着させていく作業。ワカサギの成長が楽しみです。



絵本の館のGWイベントに参加。子どもたちと一緒に「たまごのオブジェ」などを作りました。



ひらなみ荘の「おはなし会」に参加しました。楽しんでもらう為にはどうしたらよいか。課題は沢山あります。

都心から剣淵へ引っ越してきて1カ月が経ちました。車の運転や町の雰囲気にも少し慣れて活動内容も具体性を帯びてきました。主な活動として、農業を中心に活動することになりました。ひとくちに農業といっても畑作や稲作があり作っている作物も様々です。興味があるとはいえ、知識も何もありません。

そこで、剣淵で活躍しているピバマルシエの方々との協力のもと、農業研修という形で週3日、各農家さんめぐりをする事になりました。

この農業経験からどう町を活性化するか模索中です。

田中紘子隊員活動報告

ブログで農業研修のことをお伝えしています。



農業研修 三週目 移植などポットに土をいれたり、種いもを切ったり、下地準備。



農業研修 二週目 もみまき 2~3人の作業なので、チームワークが重要。



農業研修 一週目 豆より黒大豆の選別作業。袋一杯の豆をひたすら選別。